

Conférence :

L'enfant de 0 à 6 ans et les écrans

Les RAM des territoires de Sauer-Pechelbronn, Wissembourg et l'Outre-Forêt, en partenariat avec la PMI, vous proposent une soirée d'informations sur l'utilisation des écrans par les enfants :

- ⇒ Pourquoi ne pas mettre un enfant de moins de 3 ans devant un écran ?
- ⇒ A quel âge l'enfant peut-il utiliser une console de jeux ?
- ⇒ Comment et à partir de quel âge apprendre à nos enfants l'usage d'internet ?



Soirée présentée par

Dr Florence Leygonie, médecin territorial de la PMI,
Fabienne Versini puéricultrice cadre de santé PMI,
Judith Eberhardt psychologue au Conseil Départemental,
Carine Almonzi puéricultrice PMI

Mardi 2 octobre 2018 à 20H00

dans les locaux de la communauté de communes
Sauer-Pechelbronn, 1 rue de l'Obermatt, Durrenbach

Entrée libre sur inscription au 03 88 90 77 78
ou julie.dingeldein@sauer-pechelbronn.fr

